

Spendenübergabe (von rechts): Kuppenheims Bürgermeister Karsten Mußler, Brigitte Schäuble, Vorsitzende des Trägervereins Frauen- und Kinderschutzhaus, Mathias Spindler, Prof. Peter Weibel und Lothar Volle.

Spendenübergabe anlässlich des Firmenjubiläums 374.10,

25 Jahre S Immo + Finanz GmbH: Festredner ist Peter Weibel

Baden-Baden (ar) - "Wir müssen lernen, uns umzuschreiben", so die Aussage von Prof. Peter Weibel, Medienkünstler und Kunsttheoretiker sowie seit 30 Jahren Leiter des Karlsruher Zentrums für Kunst und Medientechnologie (ZKM). Die Sparkasse Baden-Baden/Gaggenau hat dies bereits vor Jahren geschafft. Am Dienstagabend feierte sie das 25-jährige Firmenbestehen der S Immo + Finanz GmbH mit einem kleinen Festakt im Malersaal des Dorint-Hotels.

Zur Feier konnte Vorstandsvorsitzender Lothar Volle unter den zahlreich erschienenen Gästen aus Wirtschaft und Politik auch den ehemaligen Baden-Badener Oberbürgermeister Ulrich Wendt begrüßen, der zur Zeit der Gründung des Sparkassen-Tochterunterneh-Verwaltungsratsvorsitzender der Sparkasse Baden-Baden war. Anwesend waren Toleranz von Pavarotti, geauch der damalige Vorstandsvorsitzende Eduard Freudl, Soulsänger aufzutreten, zeigt

GmbH, Rolf Eiermann.

in einem kurzen Rückblick erwähnte, seien die vermittelten Volumen und Stückzahlen sterung des Geschäftsgebietes anlässlich der Fusion der Stadtder Sparkasse Gaggenau-Kup-penheim im Jahre 2009. Mit dem heutigen Geschäftsführer Mathias Spindler sei man bundesweit auf den Immobilienmärkten unterwegs, so Volle.

Mathias Spindler begrüßte die Gäste mit dem Video eines Auftritts von James Brown und Luciano Pavarotti, die gemeinsam das Lied "It's a man's world" gesungen haben. "Diese meinsam mit einem Pop- und einst Ideengeber dieser erfolg- uns, wie wichtig Toleranz und

reichen Firmengeschichte, so- Miteinander sind", so Spindler. wie der damalige Geschäfts- Jeder habe die Aufgabe, denen führer der S Immo + Finanz etwas zu geben, die weniger haben. Hierauf verwies auch Mit der Vermittlung von Im- Karsten Mußler, Bürgermeister mobilien im Raum Baden-Ba- der Stadt Kuppenheim und den begann im Jahre 1994 die stellvertretender Verwaltungs-Geschichte der Sparkassen-Tochtergesellschaft. Wie Volle Es gebe in dieser Region neben einer starken Wirtschaftskraft auch ein starkes Sozialgefüge mit vielen Menschen, die sich tig gewachsen. Positiv dazu für sozial Schwächere enga-beigetragen habe die Erweite- gierten. Hierzu gehöre auch der Trägerverein des Frauenund Kinderschutzhauses Basparkasse Baden-Baden und den-Baden/Landkreis Rastatt, dem an diesem Abend ein Scheck in Höhe von 5000 Euro als Spende der S Immo + Finanz GmbH sowie ein zweiter Scheck über 5000 Euro eines anonymen Spenders übergeben wurde.

Festredner an diesem Abend war Prof. Peter Weibel, der in seinem Vortrag zum Thema "Europa und die Künste im 20. und 21. Jahrhundert" referierte. Musikalisch umrahmt wurde die Feier vom Quartett "Claribel" der Musikhochschule Karlsruhe.